



Tennis bei Freunden



HOBBYRUNDE

Horst Sakreida
Ressort Breitensport

Bericht Ressort Breitensport zum 31.12.2022

Die Tennissaison der Hobbyrunde nimmt jedes Jahr mehr oder weniger den selben Verlauf. Lediglich die Termine der jeweiligen Turniere und Mannschaftswettbewerbe können sich, entsprechend der Verfügbarkeit von Tennishallen und "Outdoor" Tennisplätzen, verschieben. Die Ausrichtung der Mannschaftswettbewerbe, die ausschließlich in den Sommerferien veranstaltet werden, richtet sich nach der Terminplanung der Medenspiele.

Nach einer zweijährigen Unterbrechung, verursacht durch die CORONA Pandemie, konnten wir im Laufe des Berichtsjahres wieder ein Turnier und die Mannschaftswettbewerbe durchführen.

1. Saisonöffnungsturnier am 16.06.2022

Zuerst ein herzliches Dankeschön an den TC Bergen-Enkheim, der uns wieder die Tennisanlage zur Ausrichtung des Hobbyrunden Eröffnungsturniers kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Mit diesem Turnier läutet die Hobbyrunde die "Outdoor Tennissaison" ein. Auf 7 Plätzen haben wir das Turnier mit 48 Tennisspieler*innen durchgeführt. Das Turnier begann um 14.00 Uhr und wir konnten das Turnier, bei sehr guten Wetterverhältnissen, bis zum Ende um 19.00h ohne Unterbrechung durchspielen. Alle Tennismatches, die im Mixed gespielt wurden, verliefen fair und spannend. Im Anschluss des Turniers fand die Siegerehrung mit attraktiven Preisen für die jeweiligen 1. - 3. Plätze statt. Den Abend haben wir beim gemütlichen Beisammensein im Restaurant auf der Tennisanlage ausklingen lassen.

3. Mannschaftswettbewerbe vom 25.07. - 10.09.2022

Die Terminplanung für die Meisterschaftsrunde der Hobbyrunde im Jahr 2022 gestaltete sich schwierig, da sich lediglich 14 Mannschaften für die Teamwettbewerbe Damen/Herren Doppel sowie Mixed angemeldet hatten. Die Anzahl der zuerst gemeldeten Mannschaft war erheblich höher, aber durch die hohen Temperaturen während der Sommermonate und auch durch CORONA Infektionen, haben mehrere Teams an den Tennisspielen nicht teilnehmen wollen. Die Altersstruktur der Hobbyrundenspieler*innen lag zwischen 20 bis über 80 Jahre. Es verliefen alle Spiele in einer sportlich fairen Atmosphäre und alle Tennisspieler*innen haben die Saison weitestgehend unverletzt überstanden. Die Bewirtung nach den Tennisbegegnungen hat auch, wie in den Vorjahren, den Ausbau der persönlichen Kontakte und das Zusammenwachsen der an der Hobbyrunde teilnehmenden Vereine gefördert.

Horst Sakreida
Ressort Breitensport